



En la reforma contra el nepotismo, la prioridad de Monreal era proteger a Andy López y Félix Salgado, afirma el panista Döring



El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Federico Döring, afirmó que el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, “ya reconoció con todo candor y sin ningún ambage que lo más importante en la reforma contra el nepotismo era proteger a Félix Salgado Macedonio o Andrés Manuel López Beltrán”.

En un video que subió a sus redes sociales, el panista resaltó que, luego de que el líder de Morena ventiló las negociaciones con el PAN para modificar la minuta enviada por el Senado y prohibir el nepotismo a partir de las elecciones de 2027, “las excepciones son más importantes que apoyar la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum”.



“Gracias, coordinador Monreal, por darme la razón y reconocer que yo no miento, que sí me vinieron a buscar, que sí vinieron al PAN a buscarnos, que sí les ofrecimos los votos para hacer realidad lo que había propuesto la presidenta, pero que ustedes le fallaron a ella y al pueblo de México”, expresó.

Monreal Ávila ya dijo que “es más importante cuidar esos nepotismos, de los que están y seguirán estando muy orgullosos en su partido, que votar a favor de la reserva que presentamos a favor del diputado Marcelo Torres para que la reforma del nepotismo electoral entrara en vigor este mismo año, al día siguiente de su aprobación en los congresos de los estados”.

El diputado Döring reiteró “ que con toda sinceridad, se lo agradezco y se lo aprecio muchísimo, porque el PAN puso sus votos en la mesa para que pudiéramos hacer realidad lo que había impulsado la presidenta en el combate al nepotismo”.

“Qué bueno que él ya reconoció que yo no mentí, que sí vinieron a buscarnos al PAN, que recibieron la confirmación de nuestros votos, pero que Morena no quiso dar el debate y tuvo miedo a la votación”, indicó.

Este miércoles, Monreal Ávila dio a conocer que legisladores de su bancada ofrecieron 100 votos guindas al PAN para que alcanzaran los votos y modificaran la minuta de reforma contra el nepotismo, a fin de que entrara en vigor en 2027, además de incluir una reserva para prohibir a hijos de expresidentes buscar una candidatura a la presidencia al menos hasta 2024.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/5/en-la-reforma-contra-el-nepotismo-la-prioridad-de-monreal-era-proteger-andy-lopez-felix-salgado-afirma-el-panista-dring-136652.html>